

Placencia. — Es ya tradicional que, con motivo de las fiestas que se celebran en esta industrial villa en honor de su santo patrono, no pueda faltar el festival artistico-musical. El de este año tendrá lugar el próximo sábado, día 16, festividad de San Roque, y estará a cargo de la banda de música de Vergara, que dirige el maestro González Bastida.

Si siempre el placentino—que sigue rindiendo culto al arte popular—tributa los mayores elogios a la importancia de los programas, ahora ha de hacerlo con más razón. La obertura "Rienzi", de Wagner, y la gran fantasia de "Las Walkirias", también del inspirado músico de Leipzig, reúnen tales características de sonoridad e interés dramático que emocionan a los públicos. El resto del programa, con obras como "Marcha cosaca", "Lau Urtearok" (las cuatro estaciones), supone un extraordinario esfuerzo, exigiendo una preparación cuidadosísima y una entrega generosa por parte del ejecutante. Nada puede compararse a este espectáculo—dentro del marco de la Plaza de España—de la presencia de la banda de música de Vergara ante un auditorio de cerca cinco mil almas que, con un silencio impresionante, sobrecogedor, escucha la audición.

Placencia, que siempre ha sabido conservar su tradición musical, no conforme aún con lo que ya en si encierran de grato estos festivales, labora para que el año próximo el Orfeón Vergarés preste su concurso a estas jornadas tan memorables.

Hacemos votos porque así sea.